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　　　　　　　　　　　　　　　　　※9月7日に今年度第1回実行委員会が開かれましたのでご報告いたします。

　　れてきて元気に登校しています。ご家庭の方でも大きな事件や事故もなく無事に２学期をむかえ

　　られて良かったと思っています。　

　　　今年度、夏休み中に総体を全部活で実施することができました。通常通りとはいかず感染対策

　　をしての実施でしたが、子ども達も頑張っていて、各部活、感動のある総体にしてくれました。

　　今年度は、夏休み中から応援団の練習をしています。応援の時にはマスクをしたりと制限はあり

　　ますが、それでも一生懸命頑張ってくれています。保護者の皆様には、コロナ感染者の増加に伴

　　い、体育祭当日は１、２年生はYouTube配信、３年生は各ご家庭２名の参観というご対応をさせ

　　で、よろしくお願い致します。　

　　　また、２学期は非常に行事が多い学期です。体育祭が終わった後には生徒会役員選挙、進路保

　　くると思いますので、よろしくお願い致します。

　　ので、今後ともご支援、ご理解の程よろしくお願い致します。

　　　　　皆さん、こんにちは。２学期が始まって１週間が経ちました。

　　　　　特に大きな事故もなく、２学期を迎えられましたことに対し、校長先生をはじめとする先生方、地域の皆

　　　　様、そして何より日頃より見守って頂いております保護者の皆様のご協力あっての事と思います。

　　　　　コロナも徐々に落ち着いてきましたが、まだピークアウトをしていないため、体育祭にも影響がでている状

　　　　況です。

　　　　　今後、コロナと共存しながら学校行事等を行っていかなければいけないということもありまして、いろいろ

　　　　と調節したり予定が変わったり、都合がつかなくなったりあると思います。このような状況でも感染対策を

　　　　しながら行事を進めていけたらと思います。

　　　　　また、保護者の皆様には、日頃よりPTA活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。

　　　　このところ、朝夕の寒暖差が激しいので、体調を崩さないように気を付けていただければと思います。

～　山　田　校　長　先　生　よ　り　～

　　　　　　　～　佐　々　木　Ｐ　Ｔ　Ａ　会　長　よ　り　～

　　　皆様には、常日頃より子ども達の学校生活や活動を支えていただき心から感謝申し上げます。

　　　始業式には、まだ夏休み気分が抜けず眠たそうに登校してる様子がみられましたが、やっと慣

　　　さて、もうすぐ体育祭があります。

　　ていただきます。今回もDVDを業者の方にお願いしております。詳細は後日お知らせ致しますの

　　護者会、東葛駅伝壮行会、西松祭があります。今後のコロナの感染状況によって対応が変わって

　　　子ども達が事故もなく笑顔で登校できるよう職員一同頑張っていきます



　　　　　　　１学期活動報告 　　　　　　　２学期活動計画
　
　　◎地区委員会　　　

　　　　　各地区パトロール　　　　　　　　　　　　　 　　こども１１０協力者継続依頼・協力者名簿作成　

　　◎選考委員会　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ９月２２日　第１回選考委員会

      　（各学年・地区・本部・教頭先生）

　　◎１学年委員会　

　　　　７月１５日　校外学習について先生と話し合い　  　９月１７日　体育祭当日 受付、パトロール等

　 １０月１８日　PTA研修会出席

　　◎２学年委員

  ９月１７日　体育祭当日 受付、パトロール等

 １０月１８日　PTA研修会出席

　　◎３学年委員

　　　　６月３０日　高校説明会 手伝い   ９月１７日　体育祭当日 受付、パトロール等

  卒対活動
　　　   
　　◎本部　　　　 

　　　　PTA総会  本部会

　　　　役員決め、各委員会進行 　 体育祭当日 受付、パトロール等

　　　　本部会 　 制服リサイクル品回収

　　　　PTA加入関連活動、名簿作成等 　 １１月１９日　千葉県PTA研究大会参加

　　　　市P連総会、PTA研修会出席 　 広報誌『大地』作成、発行

　　　　広報誌『大地』作成、発行

　　　　制服リサイクル品回収

　　☆柏市Ｐ連バレーボール☆

　　　　１０月７日(金)に予選大会があります。これに勝利し、１１日の本選、２６日の県大会出場

　　　　に向けて練習に励んでいます。みなさん、頑張ってください。

　　❀花のボランティア❀

　　　　　　　　　　　募集をかけましたところ、４名の方にボランティアに参加していただき、夏休み中の花壇の水

　　　　　　　　　　　やりをしていただきました。ご協力ありがとうございました (^^)

　　　　　

　【お知らせ】

 　＊６月にお知らせいたしました、体育祭での制服リサイクル品回収は行いません。

　　　　次回の制服リサイクル品回収は保護者会、西松祭です。よろしくお願い致します。

　 　＊部活動援助金で、バスケ部・ソフトボール部はボール、サッカー部は県大会用ユニフォーム、グラウンド

　　　　整備用トンボ等購入いたしました。

　　　　　　　今学期も引き続き、PTA活動へのご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。


